

Pressestelle, Mittwoch, 8. Oktober 2008

---

## Im Herbst probt das Kreisjugendorchester

Musizieren macht Spaß - vor allem dann, wenn man mit anderen gemeinsam musiziert. Deshalb bieten die öffentlichen Musikschulen des Kreises Offenbach ihren Schülern diverse Möglichkeiten wie das Spiel in Ensembles und Orchestern oder das Singen in Chören.

Allerdings gibt es an den wenigsten Musikschulen des Kreises ein regelmäßig probendes großes Sinfonieorchester. Aus diesem Grund wurde ein Projekt-Sinfonieorchester auf Kreisebene ins Leben gerufen. Die Musikschulen des Kreises Offenbach laden alle jungen Musikerinnen und Musiker ein, in der zweiten Herbstferienwoche (15.-18.10) in Langen geplant. Auf dem Programm stehen "Drei Tänze" von William Byrd (1543-1623), die Symphonie Nr.38 ("Echo") von Joseph Haydn (1732-1809), der berühmte "Ungarische Tanz Nr.1" von Johannes Brahms (1833-1397) sowie "Three Elements" für Marimba und Orchester von Eckhard Kopetzki. Der musikalische Bogen spannt sich so von der alten bis zur neuen Musik und dürfte somit allen Teilnehmern neue, vielfältige musikalische Eindrücke vermitteln. Jugendliche, die ein Orchesterinstrument (Querflöte, Klarinette, Oboe, Fagott, Saxophon, Trompete, Posaune, Violine, Viola, Cello oder Kontrabass) spielen, sind zur Teilnahme eingeladen.

Ermöglicht wird das Projekt durch großzügige Spenden der Sparkasse Langen-Seligenstadt und der Stiftung "Miteinander Leben". Als Schirmherr konnte Landrat Peter Walter gewonnen werden. Die Teilnahmegebühr an diesem Projekt beträgt 40 Euro, inklusive Verpflegung.

Weitere Informationen gibt es bei der Musikschule der Stadt Mühlheim am Main, Hauptstraße 3, 63165 Mühlheim, Telefon 06108/76159, bei der Stadt unter [www.muehlheim.de](http://www.muehlheim.de), bei allen Musikschulen des Kreises Offenbach sowie beim Orchestermanager Eric Rückgauer unter [kreisjugendorchester@online.de](mailto:kreisjugendorchester@online.de).